

平成 30 年 10 月 13 日 (土)

資源ごみ提供活動！

NEXT 通信

清水基金様より助成いただきました！

ネクストでは平成 30 年 8 月に「社会福祉法人清水基金」様より、2t トラック購入費用の助成をいただきました。助成いただきましたトラックは資材や製品の運搬に使用するのはもちろんのことですが、地域貢献活動として近隣中学校への資源ごみ提供の際には資源ごみ運搬にも使用させていただいています。

八千代中学校では年に 3 回、資源ごみ回収を行っています。集まった資源ごみを回収業者にお渡しして、いただいた代金を生徒会費などに充てていらっしゃるとのことです。その活動にネクストでは事業活動で出たダンボールや、利用者・スタッフ・近隣住民の方が家庭から持ち寄ったアルミ缶などの資源ごみを提供して協力しています。10 月 13 日の提供活動には清水基金様よりご支援いただきましたトラックに約 150 kg のダンボールと 30 kg のアルミ缶を積み込んで回収場所にお伺いしました。ダンボールをくくる作業や積み込み作業は利用者の方にもお手伝いいただいています。



町内では軒先に資源ごみを出しておくと、PTA の皆さんのが回収に来てくださいますが、清水基金様よりご支援いただきました車両を地域の皆様のために役立てたいと考え、お持ちいたしました。

清々しい気持ち！

コスモスが揺れるさわやかな秋空のもと、回収場所に到着すると「おはようございます！」と元気な挨拶に迎えられました。トラックの荷台を開けると「うわっ！」「やばっ！」などの驚きの声があがりました。すぐに先生がご指示してくださいり、2 名の男子生徒が荷台に乗り込んで下ろす作業を手伝ってくださいました。荷下ろしにはたくさんの車が並んでいましたが、それらの車に手分けして協力して作業する生徒の皆さんはいきいきとした表情をされていて、お伺いしたスタッフもとても清々しい気持ちになりました。

次回の資源ごみ回収は 1 月に予定されているとのことですので、またお持ちさせていただきますね！